

あけましておめでとうございます

校長 八幡 博子

お正月、いかがお過ごしでしたか。子ども達が、すがすがしい表情で元気に登校してきました。それぞれ年末・年始いろいろな経験をしたようで、目をきらきらさせて話をしていました。日常とは違う大きな節目は、子ども達にとって大切なものです。自分の成長を振り返り、新しい自分に出会い、新しい目標をもてるよう声をかけていきたいと思えます。子ども達が、それぞれの願いや目標を達成できるよう、教職員一同、精一杯努力してまいります。

お知らせとお願い

○12月3日に、不審者対応訓練を行いました。子ども達は、「退避行動」の言葉に反応して、しっかり行動することができ、中原警察署の方にほめられました。保護者の皆様が来校されている際に不審者侵入があったときのことを想定してお知らせをします。チャイムが2回流れた後、「小田中先生」の呼び出しの放送があったら、すぐに近くの部屋に入り、鍵等をかけてください。不審者の対応は教職員が行います。また、来校の際は、必ず保護者証をご着用ください。よろしくお願いいたします。

○ギガ端末の約束

ギガ端末は川崎市から児童一人一人に貸与されています。本校では川崎市の方針に従い、学年の発達段階に応じて毎日の持ち帰りを実施しています。荷物軽減のため、筆箱と国語教科書以外の学習用具については学校に置いて帰ることができるようにしています。ギガ端末には、予定や課題などがクラスルームにアップされます。会議等で担任からの配信の時間が遅くなることもありますので、その際はドリルパークなどの自主学習を進めておくように指示しています。また、設定については、変更はしないようにお願いします。設定変更し、使用できなくなるケースがありました。また、学習以外には使用しない約束となっています。持ち帰りの際、家庭での使用時間については、ご家庭で是非話し合ってみてください。

○読書のすすめ

ネットワーク普及により、大人も子どもも本に親しむ機会が減ってきているように感じます。この時代だからこそ、一層読書活動を充実させていきたいと考えます。子ども達の読みかけの本がいつも手元にある状況をつくっていきたくと思っています。ご家庭での親子読書もおすすめです。

○再生整備工事（校舎リニューアル工事）終了

再生整備工事が全て終わり、校庭の柵が取り払われました。広々とした校庭になり、子ども達が思いっきり体育学習や休み時間に使えるようになりました。工事期間中は、いろいろとご不便をおかけしました。現在、次年度の運動会の時期について、熱中症予防の観点から秋の開催を検討しています。

学校だよりは、学校ウェブサイトにも掲載しますのでご覧ください。

1月の主な行事予定

6	月	学校閉庁日
7	火	冬季休業終了
8	水	学習を始める会 給食開始
15	水	学校巡回カウンセラー 相談日
17	金	1~5年 授業参観 書き初め展
22	水	3・4年 お囃子鑑賞
24	金	学校保健委員会
29	水	学校巡回カウンセラー 相談日
30	木	個別学習室 授業参観

2月の主な行事予定

3	月	4年 車椅子バスケットボール体験
5	水	入学説明会
13	木	3年 社会科見学(民家園) 4年 社会科ゲストティーチャー 学校巡回カウンセラー 相談日
14	金	6年 はばたきの会 懇談会 第3回 学校運営協議会
27	木	学校巡回カウンセラー 相談日
28	金	1年 幼保交流

6年 修学旅行

日光に1泊2日の修学旅行に行ってきました。修学旅行専用列車、足尾銅山、華厳の滝、二社一寺、みんなで食べたご飯、家族へのお土産、一緒に泊まった部屋での時間など、仲間との大切な思い出をたくさんつくれたことでしょう。



1年 ふれあい動物園

校庭に動物たちが大集合。ポニーに乗せてもらい、やぎや羊にえさをあげました。ちいさなひよこをそっとなでる時のまなざしが優しくて素敵でした。



6年 能体験

地域にお住いの能楽師の方をお招きし、能について授業を行っていただきました。お話をうかがうことに加えて、実際に声を出して体験をすることができました。プログラムを工夫していただき、楽しみながら学べる貴重な時間となりました。



しもこ CO ラム(支援教育コーディネーターからのお知らせ)

<携帯電話の正しい使い方>

最近、児童間で携帯電話での SNS トラブルが増えてきています。使用時間の設定や約束、送信文をよく読み返すなど、ネットワークの危険性を考慮した正しい使い方やモラルについて、ご家庭でも今一度話題にして、温かいやり取りが SNS 上でもできるように、よろしくお願いたします。